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寄居町教育委員会 

  



令和２年寄居町教育委員会 第４回 定例会会議録 

 

招 集 期 日 令和 ２ 年 ４ 月 １７ 日 

招 集 場 所 役場７階研修室 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会   ４月２４日 午後１時３０分 

閉会   ４月２４日 午後２時３５分 

教 育 長 轟  和 男 

 

出   席   状   況 

席次番号 職      名 氏        名 適  用 

１ 委 員 今 村 幸 男 出 席・欠 席 

２ 委 員 清  水  幸 三 郎 出 席・欠 席 

３ 委 員 꺬 田 明 美 出 席・欠 席 

４ 委 員 小 林 央 子 出 席・欠 席 

５ 教 育 長 轟  和 男 出 席・欠 席 

議 事 

参与者 

教 育 総 務 課 長 黒 瀨 和 俊 出 席・欠 席 

鉢 形 城 歴 史 館 長 

（生涯学習課長代理） 
石 塚 三 夫 出 席・欠 席 

書 記 教 育 総 務 課 芝 﨑 伸 悟  

 

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、議事参与者及び書記の出席人数を必要最小

限にして開催しました。 
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日程第１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

日程第４ 

 

 

 

 

 

開  会 

 

 

 

 

 

 

前回会議

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

 

 

議 案 

第１５号 

 

 

 

 

○轟教育長 

令和２年第４回定例会の開会を宣言します。 

議事日程を朗読願います。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議事日程を朗読する 

 

○轟教育長 

日程第１ 令和２年第３回定例会の会議録については、事務

局より各委員に事前配布してあります。内容等について何かご

ざいますか。 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

  なしの声により承認いただきましたので、前回署名委員と

して指名された委員は署名をお願いします。 

【第３回定例会署名委員：今村委員・小林委員】 

 

○轟教育長 

次に日程第２ 会議録の署名委員を指名いたします。 

１番 今村委員、２番 清水委員を指名します。 

 

 

○轟教育長 

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

１ 新型コロナウイルスへの対応について 

２ 令和２年度児童・生徒数について 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第４ 議案第１５号 専決処理の承認を求

めることについて を議題といたします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

内容説明を行う 



 

2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

○委員全員   

なし 

 

○轟教育長 

ないようですので、可決することといたしますが、よろしい

でしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第１５号につきましては、原案を承

認いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第５ 諸報告に入ります。教育総務課から

報告をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

 （教育総務課分） 

１ 工事費等の支払いについて（３件） 

２ 教育総務課の組織図について 

３ 令和２年度児童・生徒数について 

 （教育指導課分） 

１ 教育指導課の組織図について 

２ 新型コロナウイルスについて 

 

○石塚鉢形城歴史館長 

１ 生涯学習課の組織図について 

 

○小林委員 

３点質問します。 

１ 各教室に体温計は常備されているのでしょうか。 

２ 児童生徒が持参する水筒の中身について、昔はお茶以外 

駄目という決まりがありましたが、その辺りは各学校で定 

められているのでしょうか。 

 ３ 授業時間外の予防措置について、人数の多い教室は机と 

机の間隔が十分に空けられないことが想定されますが、 

何か手立てはあるのでしょうか。 
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○黒瀨教育総務課長 

１ 各学校の教室に十分な数の体温計は配備されておりま 

す。 

 ２ 現在でも原則は水あるいはお茶等の甘くない飲み物で、 

その他については各学校で定めるということで、特に変わ 

りはありません。 

 ３ 時間によって多目的教室等を用いる等の工夫をします。 

 

○轟教育長 

  机と机の間隔については、最初そうは言っても難しいので

はという声もありましたが、子供の安全を守るためというこ

とで、校長会において徹底をお願いしたところです。 

 

○清水委員 

コロナウイルスに関する養護教諭部会の文書について、何点

か意見・指摘事項あり 

 

○小林委員 

寄居町も陽性患者が出たりしておりますので、わかりやすい

文書を改めて出していただけるよう私からもお願いいたしま

す。また、保護者宛にも学校における取り組みについて説明す

る文書を出していただけると不安解消になるかと思います。 

 

○今村委員 

児童生徒への休業の延長や解除といった連絡はどのように

行いますか。また、延長等の判断はどのように行われますか。 

 

○轟教育長 

連絡については、電話連絡網を基本に、宿題等の連絡につい

てはメール配信等も使えるようにしております。 

延長等の判断については、４月３０日に臨時校長会を開き、

延長か解除か、どちらの場合になっても対応できるようにあら

かじめ協議しておき、基本的には県の要請に従う方向で考えて

おります。延長となった場合は１学期の終了を遅らせ、２学期

の開始を早めるといったことを検討しております。 

 

○𠮷田委員 

他の自治体ではオンライン授業を行うという話もあります

が、寄居町では行う予定はありますか。 
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日程第６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

設備やネット環境等の問題がありますので、なかなか難しい

と思います。各家庭に受信できる端末があるかという問題もあ

ります。 

 

○小林委員 

夏休みを授業日にした場合、給食は出るのですか。 

 

○黒瀬教育総務課長 

他の市町村の状況を見つつ、学校給食会や各納入業者と調整

し、可能な限り対応していきたいと思います。 

 

○轟教育長 

次に４月２５日から５月末までの行事予定を別紙により報

告を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・石塚鉢形城歴史館長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

○委員全員  

なし 

 

○轟教育長 

日程第６ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 委員提案の協議事項について、委員さんから何

かございますか。 

 

○清水委員 

  学校再開に向け、下記の事項について意見 

１ 未履修の教科の把握について 

 ２ 授業時数の確保、学校行事の精査・精選について 

 ３ 学習カリキュラムの見直しについて 

 ４ 教職員の勤務のあり方の見直しについて 

 ５ 児童・生徒（特に受験生）への心理的ケアについて 

 

○委員全員 

  意見交換を行う 
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閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

未履修教科についてですが、昨年度の未履修分を今年度に改

めて完全に行うというのは、時間的な制約もあり、現実的では

ないと思っています。その分、今年度の未履修分をしっかりと

ケアしていくということで考えております。 

ここで頂いたご意見については、学校共通の課題として、校

長会でも共有して検討していきたいと思います。 

 

○轟教育長 

続きまして、協議事項２ 次回定例会の日程について協議を

お願いします。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○轟教育長 

協議の結果、次のとおり令和２年第５回定例会を決定しま

す。令和２年５月２２日（金）１５時００分より行います。以

上をもちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 


